

# *Cubano Darío Navarro Riquelme a nuevos compromisos virtuales de taekwondo*

---



La Habana, 19 jun (JIT) - Cuba competirá en los meses de junio y julio en campeonatos virtuales de poomsae con sede en Buenos Aires y Lima.

«Ya inscribimos a los concursantes en la lid de Buenos Aires, capital de Argentina. Para los de Perú debemos esperar porque esas inician el 20 próximo», destacó a JIT, vía WhatsApp, Iván Fernández, presidente de la Federación Cubana de Taekwondo.

Del 27 al 30 de junio se darán a conocer los resultados del certamen argentino, en que se podrá competir en poomsae (combate imaginario), kiorugui (combate), (defensa personal) y

(rompimiento de objetos).

Cuba asistirá con varios laureados en similares certámenes precedentes, liderados por el miembro de la selección nacional Darío Navarro, quien se ubicó quinto en el riguroso I Abierto Europeo Online de Poomsae.

Pocos días después, Dario también ganó oro en la categoría juvenil del I Desafío Virtual de Poomsae, convocado por el Centro de Taekwondo Social de la ciudad

argentina de San Luis.

Por cierto, la Unión Europea de Taekwondo hizo pública una convocatoria para un nuevo campeonato online de poomsae, pero esta vez será exclusivo para Cinturones de Color, del 20 al 28 de junio, en el que se espera compita el cubano Navarro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/226153-cubano-dario-navarro-riquelme-a-nuevos-compromisos-virtuales-de-taekwondo>



**Radio Habana Cuba**